

Rabu, 3 Maret 2021

3. [HOAKS] Pesan Berantai Vaksinasi Lansia di Kantor BPPSDMK Jakarta

Pengumuman:

Sahabat yg tinggal di Jakarta, ada vaksinasi lansia di kantor Badan PPSDMK Kemkes, jl H.Jebat, mulai tadi 1 Maret.

Setiap hari ada, jatahnya 1000 org/hari.

Jadi datang saja go show bawa ktp.

Ternyata krn jatah banyak, ktp non dki juga tadi diterima.

Ajak ya saudara, teman, tetangga, syarat lansia > 60 th bawa ktp.

Yg hipertensi minum dulu obat pagi, tensi < 180/110 dan DM tanpa hrs bawa hasil lab. akan diterima.

Mari sukseskan vaksinasi covid utk mempercepat herd community dan melindungi kelompok rentan yg tidak lavak vaksinasi.

Penjelasan :

Beredar pesan berantai di media sosial WhatsApp yang isinya mengajak lansia untuk vaksinasi dengan hanya menunjukkan KTP di Kantor BPPSDMK, jalan Hang Jebat Raya, Jakarta. Dalam pesan tersebut diinfokan setiap hari ada jatah 1000 orang untuk divaksin. Bahkan disebutkan juga pemilik KTP non-DKI Jakarta dapat memperoleh vaksinasi di BPPSDMK Jakarta.

Kemenkes melalui akun Twitter [@KemenkesRI](https://twitter.com/KemenkesRI) telah mengklarifikasi pesan berantai yang mengakibatkan antrian panjang para lansia untuk divaksinasi Covid-19 pada Selasa tanggal 2 Maret 2021 di gedung BPPK Jakarta, dan menyebut bahwa isi pesan berantai tersebut adalah hoaks. Kemenkes juga meluruskan bahwa vaksinasi di BPPSDMK Jakarta hanya dikhususkan bagi lansia dengan kriteria berdomisili dan memiliki KTP DKI Jakarta, dalam kondisi sehat, serta harus mendaftar melalui link dki.kemkes.go.id. Selanjutnya, menurut konfirmasi Plt. Kepala Badan PPSDM Kesehatan, dr. Maxi Rein Rondonuwu, ia menduga besarnya animo masyarakat, khususnya para lansia, untuk divaksinasi itu akibat beredarnya pesan berantai di aplikasi WhatsApp yang menyebutkan lansia bisa divaksinasi hanya dengan menunjukkan KTP dan pemilik KTP non-DKI juga bisa divaksinasi di kantor BPPSDMK Jakarta.

Hoaks

Link Counter:

- <https://twitter.com/KemenkesRI/status/1366904247351083011>
- <https://twitter.com/KemenkesRI/status/1366907041277612034>
- <https://news.detik.com/berita/d-5479058/viral-lansia-antre-vaksin-di-bbpb-jakarta-kemkes-gegara-br-oadcast-hoax-di-wa>